
Protokoll der Fachschaftssitzung ETiT und MEC

Protokollant Max K., Chris K., Valentin N.

Anwesend Sven W., Max K., Julian B. Alex T., Teo S., Chris K., Josef B., Richard W., (Viktor Online), Mario M., David K., Valentin N., Antonia F., Marvin S., Melf B., Jan H., Silvija V., Daniel S., David R., Viktoria N., Till B., Caro U., Stefan T.

Gäste Keine

Datum 17.10.2019 18:04–19:55 Uhr

Tagesordnung

1	Aufgaben	1
2	Tops zur Wiederaufnahme	2
3	Berichte	2
4	TOP 1 Partnership mit Stihl (at)	3
5	TOP 2 FS Merch (st)	4
6	TOP 3 Mathe-Vorkurs (cu)	4
7	TOP 4 Zustand FS (rw)	4
8	TOP 5 Arbeitsdienst BuFaTa (rw)	4
9	TOP 6 FS Kontakt (rw)	4
10	TOP 7 Vernetzungstreffen (rw)	5
11	TOP 8 FS Farbe (ck)	5
12	TOP 9 'Achtung' Vortrag (ck)	5
13	TOP 10 Presenter finden und zur Not einen neuen kaufen (jbi)	5
14	TOP 11 Instagram Account	6

1 Aufgaben

- Richard:
 - Schürzen im Allgemeinen für Grillen oder Ähnliches.
- Viktor + Max: Geld vom Drucker checken
 - Viktor macht irgendwann: Münzen müssen in einen Automat reingeworfen und gewechselt werden.
- Daniel kümmert sich mal um das TUCaN DataWarehouse und fragt dort nach ob wir von denen Daten über die Klausuren bekommen.
- ~~Max: Herrn Steck wegen Overleaf-Lizenzen fragen (Umzug abwarten).~~
- ~~Max + Daniel: Webseite für Jobangebote etc. erstellen.~~
- StAu-Leute: Mathevorkurs ansprechen sollte in verkürzter Form während der ersten Vorlesungswoche nochmal stattfinden.
- Richard: Statistiken MedTech fragen (nächstes Semester 19/20).

2 Tops zur Wiederaufnahme

Bald:

- Presenter wieder da? Holen?
- StAu-Leute:
 - Mathevorkurs ansprechen sollte in verkürzter Form während der ersten Vorlesungswoche nochmal stattfinden.
- Daniel:
 - Kümmert sich mal um das TUCaN DataWarehouse und fragt dort nach ob wir von denen Daten über die Klausuren bekommen.
- Fliesen für den Wasserkocher in der Küche.

Nicht sehr bald:

- Alle drei Monate Kühlschrank aufräumen (rw) (04.11. nächstes Mal).
- Fachschaftstassen Mehrwegbecher (mk).
- FS-Kalender (mk).
 - Kommt irgendwann zsm. mit dem neuen Webmailer.
- Stihl Exkursion (Herbst 2019).
- Statistiken MedTech fragen (nächstes Semester 19/20) (rw).
- Allgemein schlechte Klausurergebnisse überprüfen. Aufgeschrieben am: 02.05.19.
 - Jeder speichert die Ergebnisse seiner Klausuren (zumindest als Screenshot).
- Wenn wichtige Themen besprochen werden, sollen wir 24h vorher Nachrichten (Aushang, ?) schicken, damit Interessierte kommen können.
- Politische Außendarstellung Juli 2020 (wurde auf einer Sitzung angemerkt).

3 Berichte

FBR (ck, mk, jh)

- Am 01.10. hat der letzte FBR getagt.
 - Jan H., Chris K., Max K. waren dabei.
- Mitschrift ist im Pad zu finden.
- Wichtigste Punkte:
 - Keine Prüfungen des FB18 drei Wochen vor Beginn des Wintersemesters
- Industriepraktikum wird wohl für die Elektrotechnik zum WS 20/21 abgeschafft
 - Muss aber noch durch den Senat
 - Bei MEC bleibt das Praktikum wie es ist

Binomi (mk)

- Die Binomi-Bestellung ist jetzt gestartet.
- In der Fachschaft liegt eine Liste und eine Klarsichtfolie zum Geld-Einsammeln.
- 13,50€, bitte als Fachschaftler*in unbedingt unterschreiben, sofern bezahlt wurde!
- Mail-Angabe ist freiwillig, dann bekommen die Studis eine Benachrichtigung, wenn die Formelsammlungen da sind. (Sofern Max das lesen kann...)
- Läuft bis zum 01.11.

IT-Aufgaben (mk)

-
- WLAN (EMKatastrophe)
 - Hat jetzt einen neuen Access Point (hoffentlich schneller und stabiler).
 - Kann sein, dass ihr euch neu verbinden müsst (auf manchen Windows-PCs war das wohl so).
 - Sollte jemand noch keinen Zugang haben, bitte eine Mail mit der MAC-Adresse des WLAN-Adapters an die admins (admins@fs-etit.de) schreiben.
 - Wartung am Server
 - Nächste Woche wird irgendwann der Server für einen (hoffentlich) kurzen Zeitraum abgeschaltet, da wir Festplatten austauschen werden.
 - Max schreibt vorher an alle eine Mail mit einer Ankündigung.

OWO (ck, ds, mk)

- Sie ist rum.
- Es gibt ein Pad.

T-Shirtanprobe nach der Sitzung (vpn)

- Es gibt Orga T-Shirts für die BuFaTa.
- Wer eins möchte kann nach der Sitzung anprobieren, muss aber natürlich auch mitarbeiten
- Auftrag geht Montag raus

Strategietag (ck)

- Gestern war der Strategietag des Fachbereichs.
- Im April findet der nächste Strategietag statt.
- Vormittags und Nachmittags ein Workshop
 - Diese waren recht produktiv.
- Waren leider sehr wenig Studis da (5 total)
 - Nur fünf bei zwölf Workshops
 - Der Eindruck entstand auch bei den anderen Statusgruppen
 - Nächstes Jahr bekommen wir die TUCaN Nachrichten vorab
- Erste Vorlesungswoche ist irgendwie ungünstig
 - Termin für nächstes Frühjahr ist noch nicht fix.
 - Könnten wir also eventuell noch beeinflussen
 - Dann sollten aber mehr Leute kommen.
 - Am Besten Mail, Geschäftsführertreffen, StAu

4 TOP 1 Partnership mit Stihl (at)

- Stihl will über irgendeine Agentur, dass wir Studis für irgendeinen Wettbewerb werben
- Wir sind dafür der Agentur zu sagen, dass wir nicht mehr von ihr genervt werden wollen
- Stihl darf gerne weitere Jobangebote etc. schicken
- Flyer alles weitere nicht
- Alex schreibt die Mail

5 TOP 2 FS Merch (st)

- Nach der BuFaTa kümmern sich da Menschen drum.
- Die iST macht z.B. Sammelbestellungen. Das wird vorher per Mail-Verteiler angekündigt.
- Wollen wir das nur für Fachschaftler*innen oder für alle?
- Auf dem Strategietag kam auch auf, dass es gerne Merch für den Fachbereich gäbe
- Für Fachbereichslogo und TU-Logo müsste man sich mit der Uni auseinandersetzen
- Bei eigenen Sachen hätte man mehr Gestaltungsspielraum
- Teo, Viki, Richard, Jan, David kümmern sich nach der BuFaTa drum

6 TOP 3 Mathe-Vorkurs (cu)

- Der Mathe Vorkurs wird von Prof. Schöps (?) übernommen
- Der wirkt sehr motiviert und will ihn komplett überarbeiten
 - Inklusive Tutoren für die Kleingruppen wohl
- Wohl erst in zwei Jahren
- Caro ist Ansprechpartnerin

7 TOP 4 Zustand FS (rw)

- Es stehen noch relativ viele Reste von der OWO rum
- Bitte aufräumen!
 - Viktor kümmert sich um die Getränkekisten, wenn er Zeit hat

8 TOP 5 Arbeitsdienst BuFaTa (rw)

- Es gibt eine sehr umfangreiche Liste mit Aufgaben für die BuFaTa
- Wird nach der Sitzung geklärt

9 TOP 6 FS Kontakt (rw)

- Es werden im Moment alle gewählten FSR Menschen auf den Kontakt-Verteiler geschrieben
- Wer das nicht will kann sich selbst austragen
- Es wird grundsätzlich von allen Verteilern niemand ausgetragen
- Man kann sich von allen austragen
- Es werden Leute auf die Verteiler geschrieben, die in den Gremien etc. sind, wer nicht (mehr) will kann sich austragen

10 TOP 7 Vernetzungstreffen (rw)

- FS1 veranstaltet wieder ein weihnachtliches Vernetzungstreffen.
 - Die FS1 bittet um eine Terminabstimmung.
 - 19.11., 9.12., 10.12., 11.12.
 - Richard antwortet, dass wir im Dezember dazu Zeit haben.

11 TOP 8 FS Farbe (ck)

- Die Fachschaftsfarbe ist 6b
- Es werden ständig andere Gelbs verwendet
- Hier die Daten für das korrekte Gelb:
 - 115
 - 20m 100y
 - 253r 202g 0b
 - HEX: FDCA00

12 TOP 9 'Achtung' Vortrag (ck)

- Am 04.12. 10:00 Uhr gibt es einen Achtung-Vortrag. (Dafür muss man sich nicht anmelden.)
- Da sollten Menschen von uns hingehen, weil wir Ansprechpartner*innen für die Studis sind.
- Zu einem parallel stattfindenden Workshop muss man sich allerdings anmelden.
- Teo schreibt den Menschen der Achtung-Kampagne eine Mail, dass auch die Leiter*innen der Uni-Sport-Kurse dazu eingeladen werden könnten.
- Sollen wir das bewerben? Aushang und News.
 - Keine Gegenstimmen!
 - Chris fragt nach Plakat bei der Stelle nach.

13 TOP 10 Presenter finden und zur Not einen neuen kaufen (jbi)

- Unser Presenter ist weg.
- Wir sollten ihn suchen und ggf. einen neuen kaufen, wenn der weg ist.
- Bitte beim Ausleihen immer auf eine Liste aufschreiben!
- TOP zur Wiederaufnahme!

14 TOP 11 Instagram Account

- Silvija möchte, dass die FS einen Instagram Account bekommt
- Anmerkung: Instagram lebt davon, dass es Interaktion mit Nutzern gibt
 - Man braucht mind 2 Beiträge pro Woche
 - Daher bräuchte man Menschen, die sich drum kümmern
 - Gegenargument:
 - * Man sieht es auch wenn nicht so oft gepostet wird
- Vorschlag: Wir probieren es einfach
- Silvija würde sich drum kümmern braucht aber Hilfe
 - Caro würde helfen, kennt sich aber nicht aus
 - Teo würde auch helfen auch mit Karikaturen etc.
- Wenn das gemacht wird bitte offizieller Account mit Zugangsdaten im Wiki
 - Mailadresse gibt es dann von der FS
 - Man könnte auch eine Mailingliste anlegen, dafür Bitte an Max wenden.

-
- Bitte alle Bilder ins Seafile legen für NfE/HSQ etc. (und zu Archivierungszwecken)
 - Die MEC redet drüber ob sie das will